

*Ouverture du congrès de  
l'Université internationale 2024 à  
Cuba*

---



# 14<sup>TO</sup> Congreso Internacional de Educación Superior **Universidad 2024**

La Havane, 5 fév (RHC) Plus de deux mille personnalités et experts de 40 pays discuteront à partir d'aujourd'hui des questions liées à l'enseignement supérieur à Cuba, dans le cadre de la 14e édition du Congrès International Université 2024.

Organisée par le Ministère de l'Enseignement Supérieur (MES), la réunion se déroulera jusqu'au 9 février au Palais des Congrès de la capitale, avec la participation de représentants de 36 organisations et associations universitaires internationales.

Selon les organisateurs, 18 associations de recteurs d'universités latino-américaines et européennes participeront à l'événement, dont 79 recteurs et vice-recteurs du Brésil, 59 des États-Unis et 38 de

France.

Le conclave sera l'occasion de nouer des alliances, des accords et des liens de coopération, a récemment déclaré à la presse le vice-ministre cubain de l'enseignement supérieur, Reynaldo Velázquez.

Lors d'une conférence de presse, le responsable a expliqué que le congrès poursuivra la voie des contributions de la connaissance pour relever les défis mondiaux contenus dans l'Agenda 2030 des Nations unies pour le développement durable.

Il a souligné que, dans le contexte de la crise mondiale multidimensionnelle et des conflits internationaux dans diverses régions du monde, il est pertinent de défendre l'enseignement supérieur comme un bien public, un droit de l'homme et la responsabilité des États.

Parallèlement à la réunion, plusieurs événements auront lieu, tels qu'une réunion internationale sur les accords et la reconnaissance des diplômes entre universités, qui permettra à Cuba d'accéder à de nouveaux réseaux d'échanges universitaires mondiaux. (Source : Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/346341-ouverture-du-congres-de-luniversite-internationale-2024-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**